



10月の園だより

令和5年9月28日配信 滝尾保育園

食欲の秋、読書の秋、スポーツの秋、実りの秋…楽しみの多い季節がやってきました。夏にくらべると、過ごしやすくなったこともあり、毎日よく食べ、良く動き、遊びを楽しんでいる子ども達です。

昼夜の気温差が大きい季節でもあるので、健康面には十分に気を付けて行きたいと思います。

10月は運動会があり、保護者の方には色々ご協力いただくこともあるかと思いますが、よろしくお願い致します。



10月の行事予定

6日(金)	プチマルシェ 《ちどり…やきとり》
7日(土)	子育て広場
19日(木)	秋の遠足《お弁当日》
20日(金)	プチマルシェ 《しほじ111…サンドイッチ》
21日(土)	子育て広場
23日(月)	ホークスジュニアアカデミー《きく組》
25日(水)	避難消火訓練
27日(金)	園だより・保健だより 献立表配信
28日(土)	運動会
31日(火)	クラスだより配信 ※第2週…身体測定週間

～運動会について～

- 日時 10月28日(土) 9:00～
- 場所 下郡あおぞら公園
- 服装 半袖の体操服・短パン

※必ず名前のワッペンを付けてください。

※寒い時は長袖の体操服で調節してください。

☆当日は8:30～園児は登園となります。各クラス担任の所までお集まりください。

☆運動会当日は保育園の駐車場を7:30～開放しますので、近隣スーパー等への駐車はお控えください。公園内の駐車場は使用できませんので、お気を付けてください。(車は各世帯一台です。後日、駐車券をお配りします。)

☆公園周辺での車の乗り降りもお控えください。



～秋の遠足について～



○10月19日(木)に秋の遠足に行きます。

5歳児…アフリカンサファリ 4歳児…つくみイルカ島

3歳児…うみたまご(サロンの方と一緒にいきます。)

未満児クラスは園周辺に出かけます。詳しくはクラスだよりでお知らせします。



「まさに 本園の保育…」

園長 堤 郁夫



是非は別として、小中学校での学力調査(テスト)の結果等が世間の話題になります。学力調査も各種あり、大学の先生が研究のために実施しているものもあります。

最近、「保育士会だより」の記事中の次の文章が私の目に止まりました。

『(幼児期の)保育形態の違いが学力テストの成績の差をもたらしました。つまり、一斉保育で文字や計算、体操等を教えられている子どもよりも、子どもの自発的な遊びを大事にしている「子ども中心の保育」を受けた子どもの学力が高く、語彙得点も高かったのです。』

【全国保育士会発行「保育士会だより」2023.9 より引用】

この「子ども中心の保育」は、まさに本園が大切にしている保育なのです。

(この学力テストは、大学の先生が研究のために実施したものです)